

Arte



Los cuadernos de guerra de Picasso en Royan se exponen en Málaga —P42

## El ejército israelí prepara ya el plan de salida para los gazatíes

Trump dice que Israel “cedería” la Franja a EE UU tras la deportación

L. DE VEGA / M. VIDAL LIY  
Jerusalén / Washington

El Gobierno israelí se ha puesto manos a la obra después de que Donald Trump, presidente de EE UU, propusiera la expulsión de los palestinos de Gaza. El ministro de Defensa, Israel Katz,

ordenó ayer al ejército que prepare ya la salida —“voluntaria”, según dijo— de los gazatíes. El ministro citó como posible destino para los palestinos a España, Irlanda y Noruega, los países europeos más críticos con la guerra en la Franja. La idea fue rechazada rotundamente por el ministro español de Exteriores, José Manuel Albares.

Trump se reafirmó ayer en su plan para que Washington se haga cargo de Gaza. En un mensaje en la red social Truth, dijo que EE UU entraría en la Franja cuando se haya llevado a cabo el reasentamiento en otros países de los palestinos que viven allí. “Israel entregaría la franja de Gaza a Estados Unidos una vez concluidos los enfrentamientos”, dijo, para crear “uno de los enclaves urbanísticos mejores” del mundo. La comunidad internacional desconfía de la propuesta del presidente de Estados Unidos. —P2 A 5

## Dos Estados de EE UU debaten recompensas por delatar a inmigrantes

PATRICIA CARO  
Washington

Legisladores de dos Estados republicanos de EE UU han propuesto pagar recompensas de unos 1.000 dólares a quienes denuncien a extranjeros en situación irregular. En Misisipi la propuesta se frenó en el consejo legislativo, pero en Misuri sigue su trámite. Ese proyecto prevé también la cadena perpetua por “invasión ilegal”. —P6

**Albares se aleja de la tibieza de la UE: “La tierra de los palestinos gazatíes es Gaza”**



Putellas y Paredes, detrás, tras declarar. QUIQUE GARCÍA (EFE)

## Alexia Putellas: “Jenni nos decía que no paraban, no la dejaban”

J. J. GÁLVEZ / D. FONSECA R.  
San Fernando de Henares

La jugadora de la selección española Alexia Putellas narró ayer en el juicio contra Luis Rubiales el malestar de su compañera Jenni Hermoso por el beso no consentido que le dio el presidente de la federación. Y ex-

plicó la sucesión de “presiones” sobre ella para que justificara en público la acción de Rubiales. “Jenni estaba muy agobiada y nos decía que no paraban, que no la dejaban”, dijo. Las jugadoras Irene Paredes y Laia Codina también apoyaron la versión de Hermoso. —P33 Y 34

## Aitor Esteban tiene vía libre para presidir el PNV al retirarse Ortuzar

El proceso interno reflejaba una fuerte división en el partido

MIKEL ORMAZABAL  
San Sebastián

Aitor Esteban, portavoz del PNV en el Congreso, se perfila como presidente del partido después de que el actual, Andoni Ortuzar, retirara ayer su candidatura para favorecer una “renovación”. En las votaciones celebradas en los *batzokis* se había percibido una fuerte división entre los 21.000 afiliados. El presidente del EBB, la ejecutiva del PNV, será proclamado en una asamblea general los días 29 y 30 de marzo. —P16 Y 17

## La reforma de la dependencia la hará compatible con otras ayudas

ELEONORA GIOVIO  
Madrid

El ministro de Derechos Sociales, Pablo Bustinduy, prevé llevar al Consejo de Ministros el anteproyecto de ley que reforma la dependencia. Según ha podido saber EL PAÍS, la reforma revertirá los recortes del Gobierno de Mariano Rajoy, de forma que se elimina la incompatibilidad de la prestación con otros servicios y desaparecerá el periodo de carencia de dos años en las ayudas por cuidados a un familiar. —P29

**‘Caso Pegasus’**  
El juez considera imposible saber quién espía a Sánchez y a tres ministros —P19

**Investigación de la dana**  
La jueza da cinco días a Mazon para decir quién ordenó mandar la alerta —P20

S



S Moda,  
una mirada  
universal pero  
femenina



EL PAÍS